

À quoi fait référence le titre de protonotaire apostolique surnuméraire mentionné dans le Motu Proprio ?

Questions et réponses sur le motu proprio "Ad charisma tuendum" et sur le congrès général extraordinaire dans l'Opus Dei.

13/03/2023

La figure du prélat reçoit un titre honorifique et un traitement qui, tout en réaffirmant son statut séculier – qui est au cœur du charisme de l'Opus Dei – l'unit de manière spéciale au Saint-Père, en tant que membre de ce que l'on appelle la "famille pontificale". Il est appelé "surnuméraire", pour le distinguer des notaires du Saint-Siège.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/a-quoi-fait-reference-le-titre-de-protonotaire-apostolique-surnumeraire-mentionne-dans-le-motu-proprio/> (13/01/2026)